

## En septiembre repararán jardín infantil en Chaitén dañado por heladas

● Las obras de mejoramiento en la sala cuna y jardín infantil “El Canto del Chucao” de Chaitén comenzarán en septiembre, luego de que la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) confirmara la asignación del presupuesto necesario para su ejecución.

Los trabajos, que tendrán un plazo de ejecución de 30 días hábiles, se enfocarán en reparar la red del sistema eléctrico y los revestimientos interiores. La infraestructura del establecimiento resultó dañada por las fuertes heladas registradas en julio, que provocaron la rotura de cañerías del sistema de calefacción y afectaron el sistema eléctrico, así como los cielos y muros interiores.

El centro educativo atien-



de a 48 niños de entre 0 y 4 años.

### COMPROMISO ESTATAL

El director regional de la Junji, Francisco Valdés Lagos, afirmó que esta noticia permite “reafirmar nuestro compromiso de poder entregar prontamente una atención de calidad y bienestar integral a los niños y las niñas de esta

importante unidad educativa”.

Por su parte, la delegada presidencial provincial de Palena, Marisol Mora, señaló que “la recuperación de este espacio no solo asegura condiciones adecuadas y seguras, sino que también reafirma nuestro compromiso con la educación en la primera infancia”.

CS